

# POLRES

## Upaya Kapolres Sukabumi Tekan Kenakalan Pelajar Diapresiasi Badri Suhendi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.POLRES.ID](http://SUKABUMI.POLRES.ID)

Mar 14, 2023 - 00:36



*Upaya Kapolres Sukabumi Tekan Kenakalan Pelajar Diapresiasi Badri Suhendi*

Sukabumi - Langkah Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, mengundang berbagai elemen duduk bersama mencari solusi untuk menanggulangi kenakalan pelajar diapresiasi Ketua Fraksi Partai Demokrat DPRD Kabupaten Sukabumi, Badri Suhendi.

Dilansir dari berita Sukabuminow.com, Minggu (12/3) Badri mengatakan, langkah yang dilakukan Aa Dede -sapaan Maruly-sangat tepat. Mengingat saat ini, kenakalan remaja bukan hanya menjadi persoalan sekolah dan orang tua, namun seluruh unsur masyarakat.

"Ini langkah tepat yang diambil Pak Kapolres. Kita memang harus menjalin komunikasi dan koordinasi yang baik untuk saling mengawasi para pelajar di luar jam sekolah tentunya," tutur Anggota Komisi I itu, Minggu (12/3/23).

Ia menjelaskan, pengawasan bersama dibutuhkan. Sebab pengawasan sekolah sangat terbatas dengan waktu yang sempit. Pun demikian dengan orang tua yang kesibukan serta berbagai situasi dan kondisi.

"Ini penting untuk diperhatikan oleh kita semua. Apresiasi untuk Kapolres yang mengundang beberapa pihak untuk mencari solusi persoalan ini. Persepsi disatukan untuk melakukan pembinaan dan Pengawas terhadap para pelajar," tegasnya.

Selain itu Badri menyebut bahwa perlu meningkatkan patroli dengan melibatkan banyak pihak, tak hanya unsur kepolisian semata.

"Patroli harus menjadi budaya.

Sehingga gerak langkah pelajar nakal bisa diminimalisir bahkan bisa hilang. Saya punya keyakinan di bawah komando Pak Kapolres, kenakalan remaja bisa hilang secara bertahap," ujarnya.

Badri juga memuji kepemimpinan Aa Dede sejauh ini. Ia menilai, pendekatan yang dilakukan kepada masyarakat sangat bagus. Belanja masalah yang dilakukan pun sangat patut diapresiasi.

"Visinya sebagai pemimpin hebat sangat baik. Tentu harus didukung oleh semua pihak utamanya Forkopimda. Sebab itu akan menjadi langkah untuk menjaga situasi Kamtibmas di Kabupaten Sukabumi," tandasnya.

Sumber : Sukabuminow.com